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Grupo de Diálogo Inter Geracional GDI.GE para a Construção de uma Cultura de Paz e Não-

Violência utilizando a Metodologia da Justiça Restaurativa (com objeto da palavra, ambiente 

seguro de fala e escuta) 

Este diálogo acontece das 10 às 11 horas. Após este horário, ou seja, às 11 horas, fazemos a 

parte administrativa da reunião (eventos/ações/atividades e planos de trabalhos). Quem não 

pode chegar as 09:50 horas, e quiser vir só na segunda metade da reunião também serão bem-

vindos. Pedimos que não entrem após as 10 horas na sala para não atrapalhar a metodologia. 

Às 11 horas abrimos as portas e convidamos as pessoas que vierem para a parte da reunião 

administrativa (reunião de trabalho). Aqueles que vem só para o Grupo de Diálogo Inter 

Geracional GDI.GE, podem sair, mas os que querem ficar também são bem-vindos e acolhidos 

pelos conselheiros do COMPAZ nas reuniões administrativas/de trabalho. 

RESUMINDO 

DAS 10 ÀS 11 HORAS: Grupo de Diálogo Inter Geracional GDI.GE. Chegar no máximo até as 

09:50h às 10 horas fecharemos as portas e a reunião se iniciará.   

DAS 11 ÀS 12 HORAS: Reunião Administrativa/de Trabalho do COMPAZ 

Hoje o tema sobre ideias do Miguel Nicolelis que é neurocientista e cientista brasileiro. 

Nicolelis foi o primeiro cientista a receber no mesmo ano dois prêmios dos Institutos Nacionais 

de Saúde estadunidenses e o primeiro brasileiro a ter um artigo publicado na capa da revista 

Science. Formado e pós-graduado em fisiologia pela Universidade de São Paulo, Nicolélis é 

Professor Emérito da Universidade Duke, onde lecionou por 27 anos, e lidera o projeto do 

Instituto Internacional de Neurociências de Natal (IINN). 

https://www.youtube.com/watch?v=pb4b4_MlNwo&list=PLvMYyoJU15dSx13ZQEez7_l_DK-dMVO3n&index=3&t=745s  

 

Ata538_27_03_2024_compaz 

No dia 27 de março de 2024 iniciou-se as 10 horas a reunião do COMPAZ Conselho Municipal 

de Cultura de Paz, na rua Dom Bosco 145 no Centro de Pastoral  

Estavam presentes à reunião: 

1. Luis Claudio Galhardi - Londrina Pazeando 

2. Silvia Liberatore - CONRERP2 - SP/PR 

3. Maria Aparecida Prandini Pereira Nó do Poder Rosa  
4. Lilian Miranda (Sindicato Rural Patronal) 

PAUTA REUNIÃO ADMINISTRATIVA 

1-) Atualização da Lei Selo Arma não é Brinquedo 

2-) Grupo de Londrina e Região participará do GenFest 2024 no Brasil 

3-) Pazeando promove junto várias instituições do Núcleo Rede do 3° Setor da ACIL – 

capitação de recursos 

4-) Lançamento do Caderno de Estudos 2023 do Fórum Desenvolve Londrina 

https://www.youtube.com/watch?v=pb4b4_MlNwo&list=PLvMYyoJU15dSx13ZQEez7_l_DK-dMVO3n&index=3&t=745s
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5-) Pazeando realiza Círculo Restaurativo no Colégio SESI de Londrina – Construtores da Paz 

6-) 2024 Londrina e a 3° Marcha Mundial pela Paz e Não-Violência 

7-) Hospital do Câncer solicitou material para divulgarem Abraço no Lago 

8-) A adesão ao Fórum de Universidades pela Paz (FOUP) 

 

Iniciamos com o item 1-) Atualização da Lei Selo Arma não é Brinquedo - Luis Claudio trouxe 

um primeiro texto de estudo para atualizar a Altera a Lei Municipal nº 9.188, de 3 de outubro de 

2003 para instituir a Campanha Municipal “Arma não é brinquedo, dê abraços!” e 

consolidar a concessão do respectivo SELO às empresas que não comercializam armas de 

brinquedo, e dá outras providências. O texto foi discutido pelos membros do COMPAZ e as 

sugestões serão apresentadas ao setor jurídico da Câmara Municipal de Londrina.  

Passamos para o item 2-) Grupo de Londrina e Região participará do GenFest 2024 no Brasil. 

Algumas pessoas do GDI Londrina Grupo de Diálogo Inter Religioso de Londrina, grupo onde o 

Londrina Pazeando e o COMPAZ Conselho Municipal de Cultura de Paz, participam desde a 

sua fundação em Londrina (9 anos/2024), irão participar do evento. A Fátima (WhatsApp 

43.9.9914-5609) coordenadora do Living Peace aqui no Brasil, é uma das pessoas que vai 

para o evento. Ela está trabalhando com a ideia de construir um Dado da Paz Inter-Religioso, e 

buscando, e articulando um lugar para sua instalação, aqui no Brasil. 
https://londrinapazeando.org.br/grupo-de-londrina-e-regiao-participara-do-genfest-2024-no-brasil/  

 

Seguimos a reunião com o item 3-) Pazeando promove junto várias instituições do Núcleo 

Rede do 3° Setor da ACIL – capitação de recursos 

Londrina Pazeando é um dos membros fundadores do Núcleo Rede do 3° Setor da ACIL do 

Programa Empreender. A Governança do 3° Setor, terminou a revisão de seu Planejamento 

Estratégico 2024 e tem como: 

MISSÃO Promover o desenvolvimento sustentável do terceiro setor de Londrina 

VISÃO Ser um núcleo reconhecido nacionalmente por contribuir para o fortalecimento do 

terceiro setor. TEMA:10 dicas para Captação de Recursos para o 3º Setor com Rosane 

https://londrinapazeando.org.br/grupo-de-londrina-e-regiao-participara-do-genfest-2024-no-brasil/
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Fontoura  
https://londrinapazeando.org.br/pazeando-promove-junto-varias-instituicoes-do-nucleo-rede-do-3-setor-da-acil-capitacao-de-recursos/  

Passamos para o item 4-) Lançamento do Caderno de Estudos 2023 do Fórum Desenvolve 

Londrina - As entidades participantes do Fórum Permanente de Planejamento Estratégico para 

o Desenvolvimento Sustentável de Londrina – “Fórum Desenvolve Londrina” – convidam para a 

entrega e apresentação do resultado do trabalho desenvolvido em 2023. -Caderno de Estudos 

2023 Inovação & Desenvolvimento Empresarial: Um compromisso de todos com Londrina. O 

Londrina Pazeando é membro do Fórum Desenvolve Londrina, e contribui com a Construção 

de uma Cultura de Paz em Londrina  
https://londrinapazeando.org.br/lancamento-do-caderno-de-estudos-2023-do-forum-desenvolve-londrina/  

 

Tratamos no item 5-) Pazeando realiza Círculo Restaurativo no Colégio SESI de Londrina – 

Construtores da Paz. Círculo de Construção de Paz – “Pazeando Jovem” Temático: Agenda 

2030, os seus ODS e a Cultura de Paz. OBJETIVO: Empregar a metodologia circular, 

instrumental da Justiça Restaurativa para “conversar” sobre a AGENDA 2030, os seus ODS e a 

Cultura de Paz. Pensar em como as mudanças que o Mundo necessita fazer para conseguir a 

sustentabilidade, “afeta” o nosso mundo íntimo. O que eu devo e o que eu posso fazer para 

contribuir para um Planeta menos violento, mais inclusivo, solidário e humano, onde a 

prioridade seja as pessoas e o Planeta. Venha Conhecer o Pazeando Jovem, o COMPAZ 

Conselho Municipal de Cultura de Paz de Londrina e o NEP Núcleo de Estudos para Paz, e 

“planejar/listar” ações que possam nos fortalecer intimamente e fortalecer o Movimento pela 

Paz e Não-Violência, na cidade de Londrina, região e no país e que estejam alinhadas com a 

agenda 2030 e seus ODSs 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tratamos no item 6-) 2024 Londrina e a 3° Marcha Mundial pela Paz e Não-Violência. Estamos 

https://londrinapazeando.org.br/pazeando-promove-junto-varias-instituicoes-do-nucleo-rede-do-3-setor-da-acil-capitacao-de-recursos/
https://londrinapazeando.org.br/lancamento-do-caderno-de-estudos-2023-do-forum-desenvolve-londrina/
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levando nos eventos do Movimento pela Paz a divulgação da conexão de Londrina com a 

Marcha Mundial 

 
Foto Realizada em 22/marco/24 na Reunião de Planejamento Estratégico da Governança da 

Justiça Restaurativa de Londrina. 

Passamos para o item 7-) Hospital do Câncer solicitou material para divulgarem Abraço no 

Lago. Um funcionário do Hospital entrou em contato solicitando material virtual para a 

divulgação nas redes sociais de nosso 16° Abraço no Lago pela Paz. Convidamos eles para 

fazerem a inscrição no Hospital no evento. https://londrinapazeando.org.br/abraco-no-lago/  

 

Finalmente chegamos ao item 8-) A adesão ao Fórum de Universidades pela Paz (FOUP). A 

primeira Reunião será hoje as 14 horas. Foram convidadas todas as IES Instituições de Ensino 

Superior de Londrina, pela COMPAZ  para fazerem a adesão ao Fórum, e reestruturarmos as 

atividades do NEP Londrina – Núcleo de Estudos para Paz de Londrina.  

https://londrinapazeando.org.br/pazeando-faz-adesao-forum-de-universidades-pela-paz/  

 

Assim sem mais nada a tratar a reunião foi encerrada e esta ata publicada na internet 

em tempo após a reunião do FOUP fizemos print da reunião e anexamos nesta ata.  

https://londrinapazeando.org.br/abraco-no-lago/
https://londrinapazeando.org.br/pazeando-faz-adesao-forum-de-universidades-pela-paz/
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